

Matrix-Illumination mit Patricia Saint Clair wirft alle um!

Wiederum ein esoterisches Angebot, welches einen Absolutheitsanspruch für sich behauptet, der die altbekannten fundamentalistischen Ansätze der Religionen in den Schatten stellt.

Patricia Saint Clair bietet Seminare zur Rettung und der harmonischen Entwicklung der inneren und der äusseren Realität an. Sie nennt dies Matrix Illumination zur Quantenheilung. Als Methode dient die sogenannte Lolo-Welle, in der die Klienten nach hinten fallen und durch einen Mitarbeiter gehalten werden. Dadurch soll sich die Matrix, welche der Mensch gerade hat, so verändert werden, dass sich all seine Wünsche so erfüllen, wie er sich dies gerade vorstellt. „Umwerfend schön – fröhlich – und tiefgreifend!“, wird dies auf der Webseite der Saint Clair-Schule beschrieben: <http://www.saintclairs.net/>



Die Schule versteht sich als Bewusstseinsakademie der 5. Dimension und verkündet, dass der Sinn des Lebens sei, glücklich zu sein. Die Technologien nach Patricia Saint Clair würden den Menschen Schritt für Schritt zu der Seele des wahren Selbst führen, wo er das Leben in voller Harmonie und Liebe gestalten und so das Paradies auf Erden finden könne. Vollmundig wird versprochen: Jeder, wirklich jeder kann seine äussere Realität erschaffen...“

Patricia Saint Clair und Dr. Hannes Müller, welche die Methode nach den russischen Wissenschaftlern Grabovoi und Petrov anböten, verkörperten die Seelenfrequenz der Schöpferquelle, die durch ihre pure Herzensliebe ströme und diese Energiefrequenz den Teilnehmern der Ausbildung überbrächten, wird versprochen und gleichzeitig eingeladen, an dieser Ausbildung teilzunehmen.

Als ob dies nicht schon der Wunder genug wären, sei die Matrix Illumination gar noch in der Energie von Lotuslove-Healing, mit der der Schwingung der göttlichen Quelle verbunden worden.

Patricia Saint Clair bezeichnet sich als weltbekanntes hellichtiges Medium des Lichtkörpers. Allerdings sind die Botschaften, welche sie ihren Anhängern übermittelt nicht besonders von Hellsicht erleuchtet. Sie schreibt:

„26.Juni - die Öffnung neuer Räume des höchsten Lichtes

Liebste Reisebegleiter, liebe Saintclairs, liebe Angels of the 5th Dimension, der 26. Juni 2010 ist euch schon allen bekannt - ein Vollmondtag mit einer besonderen Botschaft, deren Energien sich schon in den letzten Wochen zunächst sanft und dann immer stärker bemerkbar machten.

Ich konnte Vieles in mir selbst beobachten ...

Das alles gab mir noch mehr Vertrauen in die göttliche Liebe. Meine Engel, das Leben hier ist schon das Paradies - es ist himmlisch schön - wenn wir nur loslassen und Platz für das WAHRE NEUE schaffen.

Alles Unwahre und Vergrabene zeigt sich jetzt in aller Deutlichkeit, die Göttin Isis sagte mir, dass alle Menschen jetzt so lange Zeit hatten, ihren Themen zu bereinigen und ihr Ego zu transformieren. Es gibt keinen Aufschub mehr.“

Die Schule scheint auf Erfolgskurs zu sein, wenn man den Darstellungen vertraut. Es werden Saintclairtrainer, LotusLove-Trainer, DNS-Heiler und Aufrichtungsheiler ausgebildet. In Deutschland werden schon über 20 Schulen vorgestellt und auch in der Schweiz sind 2 Ableger in Kreuzlingen und Will SG.

Als ein Beispiel sei hier die Schule in München vorgestellt:



Saintclairschule München – Ulrike Klausner

Bewusstseins- und Heilerschule der Neuen Energie.

<http://ulrieklausner.blogspot.com/>

Die zertifizierte Bio-Energie-Therapeutin, Aufrichtungstherapeutin in Lotuslove, Master of Lotuslove, Smaragdheilerin u.a.m. bietet ihre Heilkraft in Einzelsitzungen sowie Erlebnis-Workshops an.

Um den Aufwand möglichst klein zu halten, kann das Angebot mittels Fernbehandlung konsumiert werden. Ein 7 Tage Quantum Energetics Programm, während dem 7 Tage lang eine Kur mit einem täglichen 30minütigen Bad in der reinen

Herzensliebe per Fernbehandlung gemacht werden kann, kostet 200 Euro.

Frau Klausner stellt Matrix Illumination als geniale Technik aus der Quantenphysik mit der höchsten Schwingung der göttlichen Quelle vor. Die Technik der Geistigen Aufrichtung soll den Menschen in die 5. Dimension erheben. Innerhalb von wenigen Minuten soll sich die alte Realität transformieren und die Herzenswünsche würden die neue Realität manifestieren.

„Das Wunder der Transformation geschieht spürbar sofort!“ wird versprochen. Und wie nicht anders zu erwarten, kann auch an den Workshops aus der Ferne teilgenommen werden. Hinzu kommen all die unterschiedlichen Fernlehrgänge, zum Heiler des Smaragdlotusstrahls und der DNS-Reunion mit der Göttlichen Quelle.

Angesichts solcher Angebote bleibt nicht nur die Frage, was magisches und esoterisches Denken noch alles an neuen Dimensionen und Quanten erfinden wird, um den Menschen das Blaue vom Himmel herab zu versprechen und sie in ihrem Bedürfnis nach Heil auszubeuten.

Natürlich kann man sagen, dass jeder selber schuld ist, der für solche Angebote bezahlt. Aber die Grundfrage bleibt trotzdem bestehen, ob denn die überall sichtbare Sehnsucht

nach neuer Spiritualität und nach Ganzheit nicht auch ein Produkt der gesellschaftlichen Entwicklung ist, welche alles als machbar ansieht und dabei die Unvollkommenheit der menschlichen Welt auszublenden versucht – viel extremer als dies die klassischen Religionen je getan haben.

Die Beratung von Menschen aus dem Umfeld solcher und ähnlicher Angebote zeigt immer wieder auf, wie sich Suchende an den Versprechungen festhalten und oftmals die Beziehung zu ihrer Umwelt und ihren Angehörigen ob der extremen Lebensentwürfe kaputt gehen.

Luzern, 15. Juli 2010

Pfr. Martin Scheidegger

